



15 04 2025

MASCHINEN UND ANLAGEN FÜR BETONBLÖCKE UND -ELEMENTE: ROSACOMETTA ERNEUERT IHR IMAGE

Ein Zeichen der Kontinuität, mit Blick auf die Zukunft.

Rosacometta, ein traditionsreiches Unternehmen, das auf die Herstellung von **Maschinen für Betonblöcke und -elemente** spezialisiert ist und heute Teil der Edilteco-Gruppe ist, präsentiert sein neues Logo und seine neue Website: zwei Symbole einer Entwicklung, die **Tradition und Innovation** fest miteinander verbindet.

Neue Markenidentität für Rosacometta

Die Aktualisierung der **visuellen Identität** und der **digitalen Plattform** ist keine rein ästhetische Entscheidung, sondern stellt die Weiterentwicklung eines Unternehmens dar, das seit dem 25. November 2020 einen wichtigen Erneuerungsprozess unter der Leitung von ESB Srl eingeschlagen hat. Dieser hat die technische und kommerzielle Abteilung maßgeblich umstrukturiert.

Mit diesem Rebranding bekräftigt Rosacometta seinen Willen, zu wachsen und sich den neuen Herausforderungen des Sektors zu stellen, während es gleichzeitig die starke Bindung an seine lange Tradition bewahrt.

Das **neue Logo** behält **ikonische Elemente** der Vergangenheit bei, wie den Erdball und den Schriftstil, die die Solidität und die internationale Ausrichtung des Unternehmens widerspiegeln. Gleichzeitig spiegeln die moderneren und klareren Linien eine Unternehmensidentität wider, die zunehmend dynamisch und innovationsorientiert ist.

Parallel dazu wurde auch die Website vollständig überarbeitet, um eine benutzerfreundlichere, moderne und funktionale Navigation zu bieten. Mit einer verbesserten Struktur, aktualisierten Inhalten und besserer Zugänglichkeit ermöglicht die neue Website den Besuchern, die Produkte, Lösungen und Dienstleistungen von Rosacometta leicht zu entdecken. Eine notwendige Weiterentwicklung, um den Anforderungen eines zunehmend digitalisierten Marktes gerecht zu werden.

Wer ist Rosacometta

Seit über einem Jahrhundert ist Rosacometta ein Synonym für Qualität und Zuverlässigkeit in der Produktion von Maschinen für vibrokomprimierte Fertigteile, mit einer festen Präsenz auf zahlreichen internationalen Märkten. Das Unternehmen setzt heute seinen Weg mit dem gleichen Pioniergeist fort, der es zu einem Referenzpunkt in der Branche gemacht hat, jedoch mit einem erneuerten Schwung in die Zukunft.